



SEKTION KENDO

im Hamburger Judo-Verband e.V.
Landesfachverband für die Budo-Sportarten
Judo, Jiu-Jitsu, Kendo, Kyudo, Aikido

剣道 ハンブルク

2. Franzbrötchenlehrgang zum Thema Shiai mit dem Bundestrainer Norikazu Sato, Kyoshi 7. Dan am 21. und 22. März 2026

Liebe Kendofreund*innen,

wir freuen uns euch zu einem großartigen Lehrgang einladen zu können. Norikazu Sato kommt für zwei Wochen nach Hamburg. Im Lehrgang wird er sich ganz dem Thema Wettkampf widmen und auf alle Alters- und Leistungsklassen eingehen. Einzige Voraussetzung ist das tragen der ganzen Rüstung.

Auf eure zahlreichen Anmeldungen und eure Teilnahme freuen wir uns schon jetzt!

Veranstalter: Sektion Kendo im Hamburger Judo-Verband e.V.

Zeitplan: **Samstag, 21. März 2026**

10:30 – 13:30 Uhr erste Einheit
15:00 – 18:00 Uhr zweite Einheit

Sonntag, 22. März 2026

10:30 – 13:30 Uhr dritte Einheit

Veranstaltungsort: voraussichtlich Stadtteilschule Eidelstedt; Niekamps weg 25, 22523 Hamburg

Anmeldung: bis Montag, 11. März 2026 per Online-Formular (QR-Code rechts scannen oder anklicken)

Abendessen: Für Selbstzahler ist ein Besuch in einem nahegelegenen Restaurant geplant. Es gibt eine begrenzte Zahl an Plätzen.

Kosten: 30,-€ regulär; 25,-€ für Hamburger Kenshi; 20,-€ für U18, Schüler usw.
Zahlbar vor Ort in bar oder per Überweisung auf das Sektionskonto.

Kontakt: Bei Fragen wendet euch gerne per Mail bei uns unter
vorsitz-kendo-hh@outlook.de



Veranstalter und Ausrichter übernehmen, soweit gesetzlich zulässig, keinerlei Haftung.

Wir freuen uns auf euch und wünschen schon jetzt eine gute Anreise!

Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung erklären die Teilnehmenden (beziehungsweise deren Erziehungsberechtigte) das Einverständnis, dass Fotos und Videoaufnahmen in allen Medien inklusive des Internets veröffentlicht werden dürfen.

Sektion Kendo im Hamburger Judo-Verband e.V.
1. Vorsitzende: Géraldine de Bruycker; 2. Vorsitzender: Jörg Peters
Rennbahnstraße 175, 22043 Hamburg
vorsitz-kendo-hh@outlook.de
Bankverbindung: Jörg Peters (Sektion Kendo im HJV)
IBAN: DE36 1007 7777 0465 9660 00,
BIC: NORSD51XXX, Bank: Norisbank



SECTION KENDO

within Hamburg Judo Association
State professional association for budo sports
Judo, Jiu-Jitsu, Kendo, Kyudo, Aikido

剣道 ハンブルク

2nd Franzbrötchen Seminar on the matter of Shuai by Norikazu Sato, Kyoshi 7. Dan on March 21st and 22nd 2026

Dear kendo friends,

we are happy to have the possibility of inviting you to join a great seminar. Norikazu Sato (Tokyo police) visits Hamburg for two weeks. During his stay he will give a weekend seminar focusing on shuai. All kendoka in full bogu are welcome to join – juniors, seniors, beginners and advanced.

We are looking forward to your registrations and participations.

Organiser: Section Kendo in Hamburger Judo-Verband e.V.

Time table: **Saturday, March 21st 2026**

10:30 am – 1:30 pm first unit
3:00 pm – 6:00 pm second unit

Sunday, March 22nd 2026

10:30 am – 1:30 pm third unit

Venue: tbc – Stadtteilschule Eidelstedt; Niekamps weg 25, 22523 Hamburg

Registration: Until Monday, March 11th 2026 via online-form (klick on the qr-code to the right or scan it)

Dinner: We will reserve at a restaurant close to the gym hall. Dinner not included in registration fee. There is a limited number of places.

Fees: 30,-€ regular; 25,-€ for Hamburg kenshi; 20,-€ for juniors, students etc.
Payable in cash or via bank transfer to the bank account stated below.

Contact: If you have any questions, please contact us by e-mail to
vorsitz-kendo-hh@outlook.de



The organiser accepts no liability whatsoever, as far as legally permissible.

We look forward to seeing you and wish you a safe journey!

By taking part in this event, participants (or their legal guardians)
agree that photos and video recordings may be published in all
media, including the Internet.

Sektion Kendo im Hamburger Judo-Verband e.V.

1. Vorsitzende: Géraldine de Bruycker; 2. Vorsitzender: Jörg Peters

Rennbahnstraße 175, 22043 Hamburg

vorsitz-kendo-hh@outlook.de

Bankverbindung: Jörg Peters (Sektion Kendo im HJV)

IBAN: DE36 1007 7777 0465 9660 00,

BIC: NORSD51XXX, Bank: Norisbank